

Itálica, Teatro Romano de Itálica, 2023: Descubre el festival de danza más esperado del año

Por Pablo García | junio 21, 2023



Itálica, Teatro Romano de Itálica, 2023: Descubre el festival de danza más esperado del año

El Festival Internacional de Danza de Itálica regresa con una edición llena de expectativas

El Festival Internacional de Danza de Itálica, uno de los eventos culturales más destacados del sur de España, está de vuelta en su edición 2023. Este festival, organizado por la Diputación de Sevilla, se ha convertido en un referente en el ámbito de la danza, tanto a nivel nacional como internacional. Durante el periodo del 20 de junio al 15 de julio, el Teatro Romano de Itálica se llenará de magia y talento con la participación de 14 compañías nacionales e internacionales.

Una programación diversa y emocionante

En esta edición, el Festival de Itálica contará con una programación que combina la danza contemporánea y el baile flamenco más vanguardista. El público podrá disfrutar de cinco estrenos absolutos y cinco espectáculos coproducidos por el festival. Además, se incorpora como escenario el Cortijo del Cuarto en Bellavista, donde se llevarán a cabo espectáculos más íntimos y de apoyo a la creación artística de vanguardia.

La apertura del festival con Johan Inger

El Festival Internacional de Danza de Itálica dará inicio con la puesta en escena de tres obras del reconocido coreógrafo sueco Johan Inger. Este talentoso artista, ganador del Premio Benois de la Danza, ha creado dos piezas antiguas de su propia creación, «I new then» y «Impasse», así como el estreno absoluto de «Enredos», un paso a dos entre dos bailarinas. La música de Van Morrison, Rachmaninov y el trompetista Ibrahim Maalouf acompañarán estas magníficas coreografías.

Un festival que combina formación y espectáculo

El Festival de Itálica no solo ofrece espectáculos de danza de alta calidad, sino que también tiene un enfoque formativo. El proyecto privado Take off Dance, liderado por Johan Inger, abrirá el festival con su espectáculo «OLA!». Esta escuela de especialización en danza de repertorio ha sido un éxito desde su apertura en 2022 y ha logrado atraer a bailarines de todo el mundo. Además, el festival se ha convertido en un punto de encuentro entre compañías y directores, quienes buscan talento entre los alumnos de Take off Dance.

Un evento que trasciende la historia

El Festival Internacional de Danza de Itálica se lleva a cabo en el Teatro Romano de Itálica, un escenario con fuertes connotaciones históricas. Este teatro, construido en tiempos del emperador Augusto, ha sido testigo de innumerables representaciones a lo largo de los siglos. El festival ha logrado mantenerse a pesar de los desafíos y se ha convertido en un escaparate para la danza en el sur de España.

Un festival esperado por todos

El Festival Internacional de Danza de Itálica es una cita ineludible para los amantes de la danza y la cultura. Durante casi un mes, el Teatro Romano de Itálica se llenará de emociones, talento y creatividad. No te pierdas la oportunidad de disfrutar de este evento único y descubrir las maravillas que la danza contemporánea y el flamenco tienen para ofrecer. ¡El Festival de Itálica te espera con los brazos abiertos!

#2023

#Itálica

#Teatro Romano de Itálica

Pablo Garcia

Soy Pablo García, redactor en AhoraOcio.com. Soy graduado en periodismo y he trabajado para varios medios antes de unirme a esta plataforma digital. Me encanta escribir sobre cultura, entretenimiento y tecnología. En mi tiempo libre disfruto de la lectura y la música, y también me gusta practicar deportes como el fútbol y el pádel. Además, soy un apasionado de la gastronomía y me encanta descubrir nuevos sabores y preparar recetas en casa. Suelo encontrarme muy cómodo trabajando en equipo y creo que mi capacidad de adaptabilidad y resolución de problemas me hacen idóneo para enfrentar cada reto que se presente en el ámbito laboral.

Publicaciones Similares